

Orange participe, en partenariat avec la Start-up Brestoise [PAINITGREEN](#), au reboisement de la forêt de Lanrivain en centre Bretagne. En cette période de Noël, Orange offre un cadeau écologique à des clients tout en accompagnant une start-up locale sur son territoire : EcoTree qui aide à agir pour compenser notre empreinte carbone. EcoTree est startup brestoise créée en 2016 par des amis d'enfance, avec comme objectif de réconcilier développement durable et rentabilité à travers l'investissement forestier. La startup propose aux particuliers et entreprises d'investir dans la plantation d'arbres et la gestion forestière en France dans une logique de retour sur investissement écologique et financier. En 2018, elle a réalisé une levée de fonds de 1,2 million d'euros. Elle compte, parmi ses investisseurs, les Finistère Angels et la West Web Valley.